



## **Le PCR exclu de la liste Bello**

Le Parti Communiste Réunionnais a pris connaissance, ce jour, de la publication des listes pour le second tour des élections régionales. À ce sujet, il donne sa position.

Le PCR rappelle qu'il a toujours préconisé la constitution d'une liste de rassemblement. Le 7 décembre, le PCR avait précisé que la victoire des forces de progrès était possible au second tour des élections régionales, avec à ses yeux une condition : que la tête de liste soit rassembleuse. Or, le PCR a constaté qu'une décision contraire a été prise, et que les trois listes fusionnées auront à leur tête Huguette Bello.

**Premier élément : le PCR constate qu'il a été exclu des candidatures.**

**Deuxième élément : il est de tradition que la fusion des listes se fasse sur un programme concerté et acceptable par toutes ses composantes. Le PCR prend acte qu'il a été également exclu des discussions sur le programme de la liste déposée.**

Ainsi, l'absence de représentant du PCR sur cette liste est la démonstration que la tête de liste n'est pas rassembleuse.

**Toutes les électrices et tous les électeurs de La Réunion prendront acte de l'exclusion du PCR de la liste Bello. Cette décision montre l'état d'esprit sectaire de la tête de cette liste.**

*Fait au Port, le 8 décembre 2015,*

*Bureau de Presse du PCR*